

## Bericht Neujahrsglühweinen 2013

Neujahrsglühweinen, die zweite Am Samstag, den 05.01., fand bei milden Temperaturen unser zweites Neujahrsglühweinen statt. Unter dem Motto &ldquo;Mal etwas anderes&ldquo; wurden unseren zahlreichen Gästen neben dem obligatorischen Glühwein auch herzhaft Flammkuchen auf einem großen Holzkohlegrill geboten.

Unser großes Feuerfass und der selbst gebaute Holzkohlegrill waren die Attraktion des Abends. Es fanden &ldquo;Live Cooking-Events&ldquo; mit den Flammkuchen statt, so dass jeder unserer Gäste nun weiß wie man einen Flammkuchen auf einem Holzkohlegrill zubereitet. Unbeschwert, fröhlich und gut gelaunt hielten sich unsere Gäste im überdachten, offenen Vereinsheim auf. Durch die großen Wärmepilze hielten wir gekonnt die Kälte fern und es wurde bis spät in den Abend gefeiert.

Das erste Fest des neuen Jahres war somit ein voller Erfolg und wir bedanken uns bei den freiwilligen Helfern und bei allen, die zum Gelingen dieses Ereignisses beigetragen haben. Ein großer Dank geht auch an unsere Gäste, die trotz der milden Temperaturen unseren leckeren heißen Glühwein verköstigt haben.